



Congrès Eucharistique National des Prêtres=Adorateurs.

Adhésions épiscopales.

NOMBREUSES et enthousiastes nous arrivent les lettres d'adhésion de Nosseigneurs les Evêques. Elles sont pour nous le meilleur des encouragements à poursuivre activement l'œuvre si belle et si opportune que nous avons entreprise. Nos Confrères trouveront, à les lire, un sujet de joie bien légitime, en même temps qu'un nouveau et puissant motif de favoriser le Congrès de tout leur pouvoir.

Chicoutimi, 15 août 1914.

Au Révérend Père Gaudet

Supérieur des Pères du Saint-Sacrement, Montréal.

MON REVEREND PERE,

En ce beau jour de la glorieuse Assomption de la Bienheureuse Vierge Marie, que nous nous plaisons à invoquer sous le titre de Notre-Dame du Saint Sacrement, ce m'est un bonheur de vous dire que j'approuve de grand cœur l'heureuse idée de réunir à Montréal, en un Congrès solennel, tous les Prêtres-Adorateurs du Canada. Ce sera un puissant moyen de réchauffer leur zèle pour l'adoration de Jésus-Hostie, et de les porter avec un courage toujours nouveau à pousser leurs fidèles vers la Table Sainte, la fontaine où ils puiseront, avec autant d'abondance que de joie, les eaux salutaires de l'esprit vraiment chrétien.

Je vous souhaite donc tout le succès que mérite une œuvre aussi salutaire. Je bénis d'avance tous les prêtres